



Die Eingemeindung von Simmering und Kaiserebersdorf vor 120 Jahren bietet allen Anlass zum Feiern, denn wie sich der 11. Bezirk heute präsentiert, darauf können wir stolz sein!

Simmering ist ein aufstrebender und immer moderner werdender Bezirk, in dem viele große Unternehmen, aber auch die für die Stadt Wien wichtigsten kommunalen Betriebe angesiedelt sind. Bezirksteile wie Kaiserebersdorf und Albern zeigen aber, dass der 11. Bezirk trotzdem seinen dörflichen Charakter bewahrt hat und ein Bezirk ist, in dem die Grünanteile gegenüber den verbauten Flächen überwiegen. Unser Gemüseanbaugelände auf der Simmeringer Haide, die sogenannte „Gemüsekamer Wiens“ versorgt die gesamte Bundeshauptstadt mit frischen, einheimischen Produkten.

Auch als Wohnbezirk hat sich Simmering stark entwickelt. Gemeindebauten und zahlreiche Wohnhausanlagen aus allen Epochen bieten rund 90.000 Menschen ein Zuhause.

Unser Bezirk kann sich auch auf kulturellem Gebiet sehen lassen – die bereits zur Tradition gewordenen Veranstaltungen im revitalisierten Renaissance-Schloss Neugebäude erfreuen sich immer größerer Beliebtheit und sind aus dem Bezirksgeschehen nicht mehr wegzudenken. Außerdem ist Simmering die Geburts- und Wirkungsstätte, aber auch der Lebensmittelpunkt einiger berühmter Persönlichkeiten aus Kultur, Sport und Politik.

Ich empfinde es wirklich als große Auszeichnung, Bezirksvorsteherin von Simmering zu sein.

KR Renate Angerer
Bezirksvorsteherin des 11. Wiener Gemeindebezirkes

